

Hurra! Neustart in ein neues Kitajahr!



Nach 3 Wochen Schließzeit haben wir offiziell am 30. Juli wieder unsere Türen der Kita für alle Familien geöffnet.

Wir freuen uns auf ein tolles und – hoffentlich – aktionsreiches Kitajahr mit Ihnen und Ihren Kindern. Auch ein herzliches Willkommen von allen Mitarbeitern der Kita St. Martin an alle neuen Familien, die bei uns nun schon in die Eingewöhnung gestartet sind.

Wir wünschen allen eine tolle Zeit bei uns.

Zum Schluss noch ein kleines **Rätsel**:

Auf dem gestalteten Plakat befinden sich alle pädagogischen Mitarbeiter der Kita. Aber wer ist wer?

Viel Spaß beim Raten!